



Quelle: Salzburg24.at

03-03-2008

Ringen: "Großer Preis von Zypern" geht an Lubos Cikel

Bei seinem ersten großen Turnier seit seinem 8. Platz bei Olympia 2004 in Athen gewann Lubos Cikel die Goldmedaille beim „Großen Preis von Zypern“ in Larnaca in der Klasse bis 60 kg Freistil.



Goldmedaillengewinner Lubos Cikel

Foto: Volkmar Ruhdorfer

Lubos beschloss Anfang November 2007 wieder die Olympiaqualifikation in Angriff zu nehmen. In Zusammenarbeit mit dem Österreichischen Ringsportverband und Olympiakoordinator Heinz Ostermann wurde ein Trainingsplan ausgearbeitet der bereits die ersten Früchte zu tragen scheint. Hauptaugenmerk sind die beiden Olympia-Qualifikationsturniere im Mai in Martigny (SUI) und in Rom (ITA).

Zum Wettkampf in Larnaca (CYP) wurde Lubos Cikel von Jugendsportwart Max Außerleitner und Masseur Gerhard Urban, beide vom A.C. Wals begleitet.

Im ersten Kampf bezwang er den ehemaligen Russen Baksaev Nikolai aus Israel mit 6:0 und 6:0. In Kampf zwei besiegte er Stelios Mama aus Zypern mit 6:0 und 7:0 bevor er im Finale Gregoriades Michel aus Zypern mit 7:0 und 7:1 bezwang.

Jugendsportwart Max Außerleitner war mit seiner Leistung sehr zufrieden und hofft, dass er doch noch den Zug Richtung Peking erwischt.

A.C. WALS
Medienservice

Mail: ergebnisse@ac-wals.com